

映画「釣りキチ三平」のロケ地に  
水沢川上流で監督らが下見

このほど、映画化される「釣りキチ三平」の撮影準備のため、滝田洋二郎監督(作品陰陽師、バッテリーなど)やスタッフらが水沢川上流を訪れました。

「釣りキチ三平」は秋田県出身の漫画家、矢口高雄さんの作品で、釣り好き少年の三平が国内外の魚釣りに挑戦する人気釣り漫画です。  
この日は、滝田監督らが川に入っ  
て、スタッフとカメラワークなどにつ  
いて確認が行われました。ここで  
は主人公の三平と釣り師の鮎川魚  
神との出会いのシーンを9月上旬  
頃撮影する予定です。



念入りに打ち合わせを行いました

ブナの苗木900本を植樹  
海と川と空の塾



みんなで記念撮影

「海と川と空の塾」(佐々木正憲代表)主催のブナの植樹が6月8日、水沢山の町有林で行われました。この日は、県内外から約200人が参加し、ブナの苗木900本を植えました。

この活動は、「白神山地の豊かさが海も含めた下流域の自然環境を守る」をテーマに平成8年から毎年行われているもので、水沢川源流部にブナの植樹を行っています。今年は今全日空グループの環境貢献活動「私の青空/森づくり」と合同で行われました。  
参加者はクワを持ち、1本ずつ丁寧に植えていました。

日ごろの訓練の成果を披露  
消防操法の技術を披露しました  
「八峰町消防操法訓練大会」

7月6日、平成20年度八峰町消防操法訓練大会が八峰町中央公園で行われ、参加した町内の全15分団は、日ごろの操法訓練の成果を競い合いました。

競技は自動車ポンプの部と小型ポンプの部の2つの部で行われ、各分団は本番さながらに真剣な表情で、きびきびとした動作を披露していました。

- 大会の結果
- 小型ポンプの部
  - 優勝：第6分団(塙)
  - 準優勝：第9分団(八森)
  - 第3位：第10分団(浜田班)
  - 第4位：第3分団(沼田)



訓練の成果を披露

八森中女子バスケ部  
中学総体で10年ぶり制覇



優勝おめでとう!

山本郡中学校夏季総体が6月21日と22日に行われ、郡内で各競技が行われました。

バスケットボールは三種町琴丘総合体育館で行われ、白熱した好ゲームが展開されていました。  
総当たり戦の結果、八森中女子バスケット部が4戦全勝で10年ぶりの優勝に輝きました。

全県大会は、湯沢市で7月19日から始まります。10年分の思いを込めて八森中女子バスケット部の活躍を期待しましょう。

ラベンダー祭りを開催  
ハーブの香りを  
たのしみました

6月14日から29日の間、ポンポコ山公園の「西海岸ハーブ園」でラベンダー祭りが開催されました。  
道の駅「みねはま」から入ってすぐのハーブ園には、紫色の花が一面に広がり、ラベンダーの刈り取りを楽しんだり、きれいに咲いたラベンダーをバックに記念撮影をする親子連れなどが訪れました。  
22日にはフリーマーケットやエレクトーンライブ、能代市のヤートセ音頭などたくさんイベントが行われました。



ヤートセ音頭などが祭りを盛り上げました

楽しみながら腕前を競う  
第3回八峰町  
オープンゴルフ大会

6月29日、能代カントリークラブで第3回八峰町オープンゴルフ大会が行われ27人の愛好家参加了。

絶好のゴルフ日和となったこの日、参加者は「ナイスショット!」のかけ声を背にスタートしていき、鮮やかな緑のコース上でお互いの腕前を競い合いながらプレーを楽しんでいました。

- 主な結果
- 1位 山崎 紀 男(能代市)
  - 2位 齊藤 直紀(八森1)
  - 3位 小栗 芳 照(沼田)
  - 4位 斉藤 春夫(能代市)
  - 5位 前川 志朗(岩子)



鮮やかなコースで「ナイスショット!」

法務大臣のメッセージを伝達  
「社会を明るくする運動」  
強調月間



法務大臣のメッセージを伝達

7月1日から31日までの「社会を明るくする運動強調月間」にあたり、八峰町保護司会と八峰町更生保護女性会では、法務大臣のメッセージを加藤町長に手渡しました。

社会を明るくする運動とは犯罪・非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、犯罪のない明るい社会を築こうとする運動です。この会では、各職場や小中学校を訪問するほか、ポスターやのぼりの掲示をするなど啓蒙運動を行う予定です。

また、7月23日(水)午前10時55分からABS秋田放送で、広報用ビデオ「ボクの居場所」が放映されます。

町と秋田大学教育学部が協定  
白神山地の研究と  
地域の発展に向けて



お互いの発展に向けて、がっちりと握手

7月3日、八峰町と秋田大学教育学部(池村好道学部長)が白神山地の研究と、その研究成果を地域活動の発展につなげるための協定を締結しました。

この協定では、町は情報や施設を提供するなど大学の研究活動に協力し、大学は研究の成果を講演などを開催して町へ還元するとしています。

今後は、岩館小学校を教員や学生の宿泊や研究活動の場としながら学生の体験学習や調査などを行い、11月には町内で出前講座などのイベントを開催する予定です。